



Auflage: 1932
Gewicht: Kurzmeldung

28. Mai 2019

WHO IS NEW SEITE 28

Spital Emmental

Co-Leitung neurologische Praxis

Patienten mit Erkrankungen des Nervensystems können sich seit 1. Februar 2019 im Spital Emmental behandeln lassen. Zwei neue Leitende Ärzte führen in Burgdorf im ehemaligen Bettenhaus eine neurologische Praxis. Beide Fachärzte arbeiteten vor ihrem Wechsel nach Burgdorf in einer neurologischen Gruppenpraxis in Bern und als Belegärzte in Berner Privatspitälern.

Dr. med. Ariane Cavelti (37) war davor Oberärztin im Neuromuskulären Zentrum des Inselspitals Bern. Sie betreute über längere Zeit die Multiple Sklerose-Sprechstunde im Inselspital. Sie interessiert sich besonders für neuroimmunologische Erkrankungen und Erkrankungen von peripheren Nerven sowie Muskeln.



Dr. med. Ariane Cavelti

Dr. med. Jan Mathys (47) absolvierte die neurologische Facharztausbildung am Kantonsspital Aarau (KSA) und am UniversitätsSpital Zürich (USZ). Anschliessend war er als Oberarzt in der Universitätsklinik für Neurologie im Inselspital tätig. Sein spezielles Interesse gilt Kopfschmerzen, Epilepsie, Schwindel, neuromuskulären Erkrankungen und Morbus Parkinson.

Zusammen verfügen beide Fachärzte für Neurologie über die Fähigkeitsausweise für Elektroenzephalographie, Elektroneuromyographie und zerebrovaskulären Ultraschall.



Dr. med. Jan Mathys

© **Competence H+**